

JACQUES DEMOULIN

Vous avez dit « Moulin » ? !



Tout à fait! notre ancien « Zident » de 1994 à 2006 se nommait bien Jacques Demoulin, mais les Dragons l'ont toujours appelé « Moulin », car c'est ainsi que son épouse Nina Sacco, mieux connue sous le nom de *l'Impératrice*, interpellait toujours son chéri ; « Hein Moulin ! » ... et lui : « Ouais Saclo ».

Coiffeur de son état, il n'a jamais été du genre à couper les cheveux en quatre, que du contraire, toujours là pour tenter de recoller les morceaux.

Que de dévouement, que d'investissement, que de présence au sein de son Club et de ses Amis cyclos. Un gars sympa

en toute simplicité. Avec des mots bien de chez nous et des phrases bien à lui, il a toujours su manier la langue de Marcel Gillis ; on retiendra notamment : « Eyé dis-li », « une petite pinte par exemple », ou encore « ... ti même » (dans ce dernier cas tous les mots pouvant être placés en lieu et place des pointillés).

Moulin a toujours été des grandes occasions, et des petites « guinzes » aussi ; Mons-Chimay-Mons, Marches de la St-Sylvestre, des Voyages et des Brevets, de la collaboration avec la Ville et autres.

Un pur Montois Cayaux, un vrai Clubman, « Clubman ti même » répondit-il aux amis de Sefton lors d'une rencontre avec les cyclos d'outre-Manche.

J'ai eu la chance de côtoyer Moulin dès mon premier brevet (100 km) et MCM en 1975 alors que j'évoluais au club Hainaut Sport et ensuite à Hornu. Quand j'ai rejoint les D.A.M. en 1991, Moulin, connaissant mes antécédents, m'a invité rapidement à rejoindre le conseil d'administration. Peu de temps après, Moulin passât du statut de « Vice » à celui de « Zident » suite à la tumultueuse période de Michel Laloux et les « leerdammeux » épisodes de Michel Dessart.



Que de souvenirs, que de soirées culturo-brassicoles au Ducal, à No Maison, et aussi au Cayau où Moulin défendait plus qu'honorablement les couleurs de Mons sur un Kicker (... « Babyfoot ti même »). La Jupilerleague existait déjà... !

Depuis quelques temps, Moulin connaît des problèmes de santé mais je suis certain qu'il répète souvent à ceux qui le côtoient : « éyé, on n'vit nié ! ».

Grouchy.

Le coiffeur zélé

Jacques, dit 'Moulin' (hein, Moulin !), dit le "Coiffeur zélé" qui n'a pas toujours "eu des crolles sus'tiess". Chez Jacques, dans son salon de coiffure à la Rue du Hautbois, c'était le local bis. Le lieu de rendez-vous incontournable les jours de Ducasse pour regarder passer la procession du Car d'Or.



Jacques est passé par toutes les fonctions au sein du club. Quand j'y suis arrivé, il était déjà là. Quand je suis parti pour m'établir dans le namurois, il était encore là. Et aujourd'hui... je vous le donne en mille, il est toudis là !

Jacques sans Nina, ce n'est pas Jacques. Les deux font la paire comme on dit. Je dirais même la triplète avec la Volvo rouge qui lui a longtemps servi de carrosse.

Jacques, c'est le voile du légionnaire sous la casquette au BRA de 79, c'est aussi la Ducasse exportée au pied des rochers de l'Alpe d'Huez. M'est d'avis que les propriétaires du camping s'en souviennent encore. C'est grâce à lui que nous avons pu passer la nuit chez le 'Duf' (Dufour), ancien (vraiment ancien) du club parti se faire oublier à la légion et ayant atterri tout près de Vergèze dans le Gard (les sources Perrier) après le voyage Mons-Anduze. Là aussi, à mon avis, les voisins s'en souviennent même si le 'Duf nous a quittés il y a quelques années déjà.

Bref, Jacques, c'est le pilier du club (j'ai rien dit d'autre...) mais tout en discrétion (sauf à l'occasion de la Ducasse). C'est un de ceux qu'on n'oublie pas !

Jipé



Mon ami, mon maître

Comment narrer l'improbable rencontre entre une carpe (lui) et un lapin (moi) sinon via quelques anecdotes peut-être significatives !

D'abord des rencontres à « No Maison » à une époque où moi et d'autres potes nous cherchions à nous affilier dans un club vélo pour faire « un peu de sport ». Moulin nous a tellement « fait baver » en nous racontant les « exploits » des Dragons et les siens (sans forfanterie aucune de sa part) qu'il nous a décidés à nous inscrire chez les DAM !

P.S. : j'attends toujours depuis lors la « preuve » qu'il a grimpé les 21 lacets de l'Alpe d'Huez en 55'.

Alors que je débutais au club et que lors d'une rando du côté de Quiévrain j'ai « fuité », il m'a appris à toujours avoir des chambres à air de réserve alors que je m'apprêtais à « rustiner / coller » !

Nous en avons fait et organisé des voyages club.

Son premier souci étant de toujours rechercher / trouver des restaurants / logements régionaux à la meilleure qualité / prix tandis que je m'efforçais de peaufiner les parcours permettant de se farcir un max de cols y compris en dragonnades pour un minimum d'efforts entre 2 agapes. Tous les participants « en bavent » encore !

Il a daigné me laisser tenir sa roue lors de l'ascension d'un col que j'ai effectué en chaise roulante me permettant ainsi de « toucher » le panneau !

Il m'a autorisé à le « kidnapper » alors qu'il séjournait à l'hosto Saint Joseph suite à une fracture du cotyle afin d'aller en chaise roulante « en boire une » au café « Le Cayau ».

Il ne m'a jamais tenu rigueur de mes nombreux « coups de gueule » notamment lors des réunions du conseil d'administration.

Enfin et surtout il a toujours été le meilleur des compagnons tant sur le vélo « qu'autour » ! Faisant preuve d'une mansuétude de grand seigneur devant les « dérives » de certains. Un « simple » exemple suffira : le lendemain de la dernière soirée très (trop) arrosée du voyage Mons - Anduze (1993), il constata que sa vénérable Volvo était maculée de traces malodorantes qui l'obligèrent à rouler fenêtres ouvertes. Cependant il ne tint pas rigueur aux (ir)responsables - j'ai les noms- lorsque des années plus tard ils furent « vendus » par un certain Jacky L. lors d'une fin de soirée à « No Maison ». Faut dire que durant tout ce temps les vandales s'échinaient à lui faire accroire que le forfait avait été commis par des hollandais ! Fous rires mémorables !

Moulin, je t'aime !

Hono



Les Tournaisiens s'inclinent devant son savoir faire